

Von jeher ist der Insel-Verlag ein Bahnbrecher des billigen Buches gewesen. Es sei nur an die bereits im Jahre 1907 begonnenen Zwei-Mark-Bände erinnert, dann an den 1909 herausgegebenen Volks-Goethe, an die 1911 begründete Bibliothek der Romane; ferner an die wohlfeilen Ausgaben von Bierbaums „Irrgarten der Liebe“, Hofmannsthals „Gedichten und kleinen Dramen“ und Gobineaus „Renaissance“; an die billigen Insel-Kunst-Bücher und vor allem an die bis heute in weit über 12 Millionen Exemplaren verbreitete Insel-Bücherei, die sich zu immer größerer Bedeutung im Geistesleben unseres Volkes entwickelt hat. Wir schreiten auf diesem Wege fort durch die Herausgabe einer zwanglos erscheinenden billigen Reihe bedeutender und erfolgreicher Bücher zeitgenössischer Dichter unseres Verlages. Die ersten hier angezeigten Bände erscheinen Ende Februar. Die Bände erhalten trotz des billigen Preises eine hervorragende Ausstattung; sie werden auf bestes Alfa-Papier gedruckt und in schöne Leinen-Bände gebunden. Diese Ausstattung wird dazu beitragen, unserer Reihe einen ganz großen Erfolg zu sichern.

Der Insel-Verlag zu Leipzig